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Aeroporto di Firenze, Rossi su approvazione masterplan

FIRENZE - "Prendo atto della decisione del Cda dell'aeroporto di Firenze" si apre così una 
dichiarazione del presidente della Regione Rossi sull'approvazione del masterplan dell'Amerigo 
Vespucci."L'idea di inviare all'Enac due ipotesi della nuova pista e una sola ipotesi al Consiglio 
regionale è un'evidente contraddizione" continua il presidente. "Per quanto mi riguarda, l'iter 
dell'approvazione della variante al Pit dovrà fermarsi e, nel caso dovesse arrivare all'esame del 
Consiglio, voterei contro".

"Aspetto – conclude Rossi - l'insediamento dei nuovi assetti societari, annunciati dalla stampa, per 
aprire il confronto e accelerare le procedure per l'integrazione tra i due scali, di Pisa e Firenze".

Remo Fattorini


